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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является ООО «Мясной терминал». 
Целью магистерской диссертации является исследование информационно-аналитического значения отчета о движении денежных средств для организации.
Были исследованы теоретические основы формирования и аналитическое значение отчета о движении денежных средств. 
Был проведен анализ объекта исследования, выявлены особенности процесса формирования учетной информации на счетах по движению денежных средств, исследовано отражение данных о движении денежных средств в бухгалтерской отчетности.
Сформированы предложения по улучшению финансового положения предприятия, планированию и регулированию денежных потоков на предприятии, которые приведут к повышению эффективности использования имеющихся ресурсов предприятия.
        

        
          The object of the study is the LLC "Meat Terminal".
The purpose of the master's thesis is to study the information and analytical value of the cash flow report for the organization.
The theoretical foundations of the formation and analytical significance of the cash flow statement were investigated.
An analysis of the object of study was carried out, features of the process of formation of accounting information on accounts for cash flow were identified, the reflection of cash flow data in financial statements was investigated.
Formed proposals to improve the financial situation of the enterprise, planning and regulation of cash flows in the enterprise, which will lead to increased efficiency in the use of existing resources of the enterprise.
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